

La Suisse doit élever le curseur

Football Après sa petite victoire obtenue en Andorre, l'équipe de Murat Yakin accueille la Roumanie ce lundi à Lucerne dans les qualifications de l'Euro 2024.

Laurent Ducret
Keystone-ATS

Membre du club des cinq avec l'Ecosse, la France, l'Angleterre et le Portugal à avoir entamé la campagne de l'Euro 2024 avec trois victoires, la Suisse entend poursuivre son sans faute ce lundi lors de la venue de la Roumanie à Lucerne. Dans un stade à guichets fermés, elle devra toutefois élever le curseur trois jours après une sortie en demi-teinte en Andorre.

Victorieuse 2-1 de la formation de la Principauté, l'équipe de Suisse a eu la mauvaise idée de baisser le rideau en seconde période pour livrer une performance indigne de son rang. Mais face à une opposition bien plus relevée – même si la Roumanie ne cesse de traverser un long tunnel avec une ultime participation à une phase finale de Coupe du monde qui remonte à... 1998 –, le capitaine Granit Xhaka et ses coéquipiers entendent témoigner de la détermination et de la concentration voulues. S'ils évoluent dans le même registre que le 28 mars dernier à Genève lors de la victoire 3-0 devant Israël, les Helvètes semblent à l'abri d'une mauvaise surprise.

«Nous sommes prêts»

«Nous sommes prêts», assure Murat Yakin. «On assume notre rôle de favori. Nous devons être dominateurs lors de cette rencontre. L'appui du public va compter. J'ai encore le souvenir de sa ferveur ici à Lucerne en novembre 2021 pour le match de la qualification contre la Bulgarie.»

Le sélectionneur suisse ne devrait pas procéder à de nombreux changements par rapport au match à Andorre. Il a confirmé que Yann Sommer retrouvera sa place de titulaire dans les buts. Il est possible que



Yann Sommer retrouve sa place dans les buts ce lundi.

Keystone

Fabian Schär, qui sort d'une saison magnifique à Newcastle, intègre la défense centrale.

Murat Yakin a précisé que son milieu à trois avec Denis Zakaria en numéro 6 devant Remo Freuler et Granit Xhaka «fonctionne fort bien». Brillant avec l'Eintracht Francfort, Djibril Sow n'entre ainsi pas dans la rotation. «Il était blessé lors

du rassemblement de mars», précise le coach. «Les trois qui jouent ont su prendre leurs responsabilités. C'est la loi de la concurrence qui joue contre Djibril aujourd'hui.»

Amdouni 11 ans après Gravanovic

Sortis vendredi à l'heure de jeu, Xherdan Shaqiri et Zeki

Amdouni seront à nouveau les atouts maîtres de Murat Yakin. A Andorre, les deux hommes ont uni leur talent pour offrir le 2-0 à leurs couleurs. La reprise instantanée du second nommé sur le caviar du premier a valu à elle seule le déplacement pour les 750 supporters helvétiques.

Le Genevois est devenu ainsi le premier joueur depuis Mario Gavranovic en 2012 à marquer pour l'équipe de Suisse lors de trois matches à la suite. Quant au Bâlois, il a délivré sa 32e passe décisive en sélection. «Je nourris encore bien des rêves avec la Suisse», lâche celui qui évolue à Chicago. A 31 ans, il espère bien disputer en 2026 une... sixième Coupe du monde!

La Suisse n'a plus croisé la route de la Roumanie depuis un 1-1 au Parc des Princes lors de l'Euro 2016. Admir Mehmedi avait eu la bonne idée d'égaliser après un penalty provoqué par Stephan Lichtsteiner pour arracher un point synonyme de qualification pour les 8es de finale.

A Lucerne, l'enjeu sera moindre dans la mesure où la qualification de la Suisse pour la phase finale de l'Euro ne fait déjà plus l'ombre d'un doute. Elle possède un matelas de cinq points sur le troisième du groupe, à savoir Israël.

Tenus en échec vendredi au Kosovo (0-0), les Roumains ne voudront peut-être pas prendre tous les risques pour cueillir une victoire qui leur permettrait de ravir la 1re position à la Suisse.

Un point suffira amplement à leur bonheur dans la lutte pour la 2e place qualificative qui les oppose à Israël et au Kosovo. Avec un Euro à 24 équipes, le tour préliminaire peut tendre très vite vers l'ennui lorsque l'on est, comme les Helvètes, les premiers de la classe.

FOOTBALL

2E LIGUE INTER

Groupe 2				
Erguël - CS Romontois				2-1
La Tour/Le Pâquier - Muri-Gümligen				2-2
Châtel-Saint-Denis - Ajoie-Monterri				3-0
Farvagny/Ogoz - Besa				3-0
Prishtina - Matran				6-2
Guin - Spiez				6-2
Tavannes/Tramelan - Team Vaud M21				0-1

	1.	2.	3.	4.	5.	6.	7.	8.	9.	10.	11.	12.	13.	14.	15.	16.
Team Vaud M21	30	20	8	2	84	20	66									
Courtételle	30	18	8	4	54	23	60									
Besa	30	16	5	9	71	48	51									
Ajoie-Monterri	30	12	8	10	44	51	42									
Châtel-Saint-Denis	30	11	11	8	53	39	42									
CS Romontois	30	12	6	12	48	53	40									
Farvagny/Ogoz	30	11	8	11	56	51	39									
Muri-Gümligen	30	11	11	9	49	51	39									
FCTT	30	11	7	12	42	51	38									
Erguël	30	9	12	9	47	37	37									
La Tour/Le Pâquier	30	9	12	54	68	34										
Prishtina	30	8	11	11	52	53	33									
Guin	30	8	7	15	50	70	29									
Spiez	30	5	6	19	35	72	19									
Matran	30	2	9	19	33	85	13									
Fribourg*	30	0	30	0	0	0	-3									

* retrait d'équipe

3E LIGUE NEUCHÂTOISE

Groupe 2							
Erguël II - Le Locle II				4-0			
Val-de-Ruz - Le Communal Sport				2-6			
Bevaix - La Sagne				0-4			
Cortaillod - Les Bois				3-2			
Erguël II	22	15	6	1	63	27	51
Le Communal	22	16	3	3	92	32	51
Cortaillod	22	16	2	4	40	50	
La Sagne	22	14	4	4	70	35	46
Les Bois	22	13	3	6	53	37	42
Saint-Blaise II	22	8	6	8	42	50	30
Le Locle II	22	8	4	10	49	49	28
Lignières	22	7	3	12	34	59	24
Val-de-Ruz	22	4	7	11	42	58	19
Le Landeron	22	5	1	16	51	68	16
Bevaix	22	3	3	16	28	89	12
Cressier	22	2	19	17	17	5	

CYCLISME

TOUR DE SUISSE

Messieurs. 7e étape, Tübach - Weinfelden (183,5 km): 1. Remco Evenepoel (BEL/Soudal-Quick Step) 4h01'04. 2. Wout van Aert (BEL). 3. Bryan Coquard (FRA). 4. Lorenzo Manzin (FRA). 5. Alex Aranburu (ESP). 6. Kevin Vermaerke (USA). 7. Romain Grégoire (FRA). 8. Jonas Koch (GER). 9. Gonzalo Serrano (ESP). 10. Matthew Dinham (AUS). Puis: 56. Reto Hollenstein (SUI). 76. Mattias Skjelmose (DEN). 77. Juan Ayuso (ESP). 102. Felix Gall (AUT). 109. Stefan Bissegger (SUI). 110. Silvan Dillier (SUI), tous même temps. Non partants (notamment): Marc Hirschi (SUI), Stefan Küng (SUI), Michael Schär (SUI), Mauro Schmid (SUI), Joel Suter (SUI), Sébastien Reichenbach (SUI), Roland Thalmann (SUI), Yannis Voisard (SUI). Note: les temps pour le classement général ont été pris à 25 km de l'arrivée.

8e étape, contre-la-montre Saint-Gall - Abtwil (25,7 km): 1. Juan Ayuso (ESP/UAE) 32'25. 2. Remco Evenepoel (BEL) à 8". 3. Mattias Skjelmose (DEN) à 9". 4. Stefan Bissegger (SUI) à 23". 5. Wout van Aert (BEL) à 28". 6. Kasper Asgreen (DEN) à 36". 7. Mattia Cattaneo (ITA) à 39". 8. Matteo Sobrero (ITA) à 40". 9. Finn Fisher-Black (NZL) à 42". 10. Neilson Powless (USA) à 46". Puis: 71. Reto Hollenstein (SUI) 2'35. 97. Silvan Dillier (SUI) 3'45.

Classement général final: 1. Skjelmose 21h17'19. 2. Ayuso à 9". 3. Evenepoel à 45". 4. Wilco Kelderman (NED) à 2'09. 5. Romain Bardet (FRA) à 2'41. 6. Rigoberto Uran (COL) à 2'47. Puis: 49. Bissegger à 43'00. 73. Hollenstein à 56'17. 80. Dillier à 59'12.

Dames. 1re étape à Weinfelden (56 km): 1. Blanka Vas (HUN) 1h24'09". 2. Arlenis Sierra (CUB). 3. Eleonora Gasparinini (ITA). 4. Demi Vollering (NED). Puis les meilleures Suissesses: 8. Marlen Reusser, toutes m.t. 22. Elise Chabbey à 10". 45. Elena Hartmann à 1'43". 46. Lea Fuchs m.t. 56. Caroline Baur à 2'37".

2e étape, contre-la-montre Saint-Gall - Abtwil (25,7 km): 1. Reusser 36'42". 2. Vollering à 8". 3. Elisa Longo Borghini (ITA) à 16". Puis: 12. Chabbey à 2'09". 26. Hartmann à 3'00". 31. Petra Stiasny à 3'09". 74. Fuchs à 5'24". 75. Baur à 5'26". 82. Jasmin Liechti à 5'50". 95. Fabienne Buri à 7'20". 99. Zina Barhouri à 8'04".

Classement général (2/4): 1. Reusser 2h00'49". 2. Vollering à 9". 3. Longo Borghini à 18". Puis: 8. Chabbey à 2'12". 42. Hartmann à 4'45". 62. Fuchs à 7'09". 63. Stiasny à 7'14". 69. Baur à 8'05". 82. Liechti à 9'55". 91. Barhouri à 12'09". 93. Buri à 12'36".

MOTOCYCLISME

GRAND PRIX D'ALLEMAGNE

Sachsenring. MotoGP. Sprint: 1. Jorge Martín (ESP), Ducati, 20'21"871. 2. Francesco Bagnaia (ITA), Ducati, à 2"468. 3. Jack Miller (AUS), KTM, à 3"287. Puis: 11. Marc Márquez (ESP), Honda, à 10"828. **Course principale:** 1. Martín 40'52"449. 2. Bagnaia à 0"064. 3. Johann Zarco (FRA), Ducati, à 7"013. Non partant: Márquez (chute dans le warm up). **Championnat (7/20):** 1. Bagnaia 160. 2. Martín 144. 3. Marco Bezzecchi (ITA), Ducati, 126.

Moto2: 1. Pedro Acosta (ESP), Kalex, 35'15"315. 2. Tony Arbolino (ITA), Kalex, à 2"730. 3. Jake Dixon (GBR), Kalex, à 2"825. **Championnat (7/20):** 1. Arbolino 139.

Moto3: 1. Deniz Onçu (TUR), KTM, 33'10"531. **Championnat (7/20):** 1. Daniel Holgado (ESP), KTM, 125.

MotoE. 1re course: 1. Jordi Torres (ESP), Ducati, 14'46"636. 2. Randy Krummenacher (SUI), Ducati, à 0"778. **2e course (interrompue par la pluie):** 1. Hector Garzo (ESP), Ducati, 8'50"507. Puis: 6. Krummenacher à 0"802. **Championnat (6/16):** 1. Torres 104. Puis: 4. Krummenacher 75.

VTT

COUPE DU MONDE

Leogang (AUT). Descente. Dames. Finale (top 10): 1. Valentina Höll (AUT) 3'23"222. 2. Camille Balanche (SUI) à 4"303. 3. Rachel Atherton (GBR) à 7"344. **Classement général (2/8):** 1. Balanche 680. 2. Atherton 616. 3. Höll 592.

Cross country. Messieurs: 1. Lars Forster (SUI) 1h17'41". 2. Luca Schwarzbauer (GER) à 14". 3. Ondrej Cink (CZE) à 23". Puis les meilleurs Suisses: 5. Mathias Flückiger à 44". 16. Marcel Guerrini à 1'52". 21. Nino Schurter à 2'37". **Classement général (3/8):** 1. Jordan Sarrour (FRA) 580. 2. Schurter 565. 3. Schwarzbauer 548. Puis: 7. Flückiger 446.

Dames: 1. Puck Pieterse (NED) 1h16:38. 2. Mona Mitterwallner (AUT) à 38". 3. Laura Stigter (AUT) à 56". Puis les meilleures Suissesses: 6. Sina Frei à 2'04". 10. Jolanda Neff à 2'42". **Classement général (3/8):** 1. Pieterse 781. 2. Pauline Ferrand-Prévot (FRA) 640. 3. Loana Lecomte (FRA) 630. Puis: 5. Keller 532. 10. Frei 414. 13. Neff 327. 19. Indergand 278. 23.

Camille Balanche encore sur le podium

VTT La Biennoise d'adoption a fini 2e à Leogang, et son compatriote Lars Forster a gagné en cross-country.

Camille Balanche (photo Keystone) a pris la 2e place de la descente de Coupe du monde de Leogang, samedi, comme déjà la semaine dernière à Lenzerheide en ouverture de saison. La Biennoise d'adoption âgée de 33 ans, originaire du Locle, continue ainsi d'être en grande forme après avoir été sacrée au classement général de la discipline l'année dernière.

Elle a été battue par l'Autrichienne Valentina Höll, plus rapide d'un peu plus de quatre secondes, qui évoluait donc à domicile. Le podium a été complété par la Britannique Rachel Atherton, qui avait pour sa part gagné dans la station grisonne.

En cross-country, les vétérans helvétiques tiennent également la forme. Lars Forster a remporté la manche de Leogang dimanche, une semaine après l'historique 34e succès à ce niveau de Nino Schurter à Lenzerheide.

Le Saint-Gallois s'est échappé lors du dernier tour pour devancer de 14 secondes son dauphin, l'Allemand Luca Schwarzbauer, qui n'avait pas ménagé ses efforts en tête de la course. Il a ainsi signé sa deuxième victoire en Coupe du monde après Snowshoe en voilà quatre ans.

Mathias Flückiger a pour sa part joué de malchance en Autriche, où il était probablement le

plus costaud. Le vice-champion olympique en titre a été victime d'une crevaisson alors qu'il pointait en tête dans le quatrième des six tours. Le Bernois est reparti le couteau entre les dents, terminant 5e. Jamais dans le coup, Nino Schurter n'a en revanche pas pu faire mieux que 21e.

Chez les dames, les Suissesses n'ont pas pesé dans une course remportée en solitaire par la Néerlandaise Puck Pieterse, vice-championne du monde 2023 de cyclocross. La meilleure d'entre elles, la médaillée d'argent des Jeux olympiques de Tokyo 2021 Sina Frei, s'est classée 6e à 2'04" de la gagnante. *ats-shi*



Martin signe le doublé

Motocyclisme L'Espagnol s'est révélé être le plus fort de la catégorie MotoGP au Grand Prix d'Allemagne.

Déjà victorieux du sprint samedi, Jorge Martín a également remporté la course principale du Grand Prix d'Allemagne en MotoGP le lendemain. L'Espagnol a devancé de 64 millièmes l'Italien Francesco Bagnaia, qui reste en tête du championnat du monde.

Jorge Martín a mis fin à une longue disette en triomphant sur le Sachsenring. La seule précédente victoire du pilote Ducati de 25 ans dans la catégorie reine, sans tenir compte des sprints, remontait au mois d'août 2021 à Spielberg.

Champion du monde 2018 en Moto3 et présent en MotoGP depuis 2021, l'Espagnol a parfaitement su contenir les assauts du poleman Francesco Bagnaia dans le dernier tour. Il revient ainsi à 16 points du

tenant du titre au classement général.

Par ailleurs, Marc Márquez, qui est lourdement tombé le matin lors du «warm up», n'a pour sa part pas disputé cette épreuve. Le sextuple champion du monde de la catégorie, passé par-dessus le guidon de sa Honda lancée à pleine vitesse, est apparu complètement sonné après sa chute. Il a ensuite rejoint son garage en boitant.

Considéré pourtant comme le roi du Sachsenring, l'Espagnol aurait certainement voulu mettre fin à un triste record personnel de plus de 600 jours sans victoire. Il souffre d'une très petite fracture au niveau du premier doigt de la main gauche après avoir chuté à cinq reprises ce week-end en Allemagne! *ats*